

Le Venezuela rejette l'application de la Charte Démocratique de l'OEA au Nicaragua



Caracas, 29 décembre (RHC)- Le Venezuela a rejeté la position du secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, consistant au début de l'application tendancieuse de la Charte Démocratique Inter-américaine au gouvernement du Nicaragua.

Dans un communiqué, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a dénoncé le fait que le servilisme d'Almagro aux intérêts des États-Unis est de nouveau mis en évidence.

Le document assure qu'il s'agit d'une nouvelle manœuvre impérialiste pour saper la volonté du peuple nicaraguayen.



Radio Habana Cuba